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3月 9日（日）駒ヶ根市アイパルにて、駒ヶ

根ロータリークラブがホストクラブとなり、 

窪田雅則ガバナー補佐の下、上伊那グループの

I.M.が開催されました。 

※詳細については、後日発行されます駒ヶ根 RC

作成の I.M.報告書に記載されます 

[ガバナー補佐挨拶] 窪田雅則ガバナー補佐 

皆さん、こんにちは。ただいま

より、本会議においてガバナー

補佐としてご挨拶をさせていた

だきます。 

まず、上伊那地区の各クラブ

についてお話ししたいと思いま

す。それぞれのクラブには長い伝統があり、継続

事業に真摯に取り組んでいることを改めて実感

しました。 

クラブの印象を一言で申し上げますと、 

・伊那ロータリークラブ は、真面目な印象が強

いクラブですが、中尾歌舞伎の裏方を務めてい

る写真を拝見し、意外な一面を知ることができ

ました。 

・辰野ロータリークラブ は、現在の「きれいな

街・辰野」のイメージを先導し、「ゴミゼロ運

動」や「カーボンゼロ活動」に積極的に取り組

んでいることに感銘を受けました。 

・箕輪ロータリークラブ は、留学生の受け入れ

において全国でも素晴らしい実績を誇るクラ

ブです。そして、例会の昼食がとても美味しか

ったことも印象的でした。 

・伊那中央ロータリークラブ は、活気があり、 

 

 

 

 

 

例会ではヤジも飛び交うほどの熱意あふれるク

ラブだと感じました。 

・駒ヶ根ロータリークラブ は、伝統的に青少年

育成に力を入れており、その取り組みには敬意

を表します。 

ガバナー補佐の役割は、地域のクラブをまとめ 

るだけでなく、ガバナーの方針を各クラブに伝 

えることも重要な責務です。 

今年は、各クラブの会長・幹事会を中心に、和 

やかな雰囲気の中でクラブ訪問を行うことがで

きましたが、ガバナーの方針を十分に伝えられた

かという点では、まだ力不足を感じております。

しかしながら、ガバナーもパストガバナーも最も

大きな課題は、会員拡大だと方針で示しています。 

伊那クラブ、伊那中央クラブ、駒ヶ根クラブは 会 

員数が 50名を下回り、箕輪、辰野クラブは 20名 

を下回る状況となっております。 

会員を増やすことはもちろん重要ですが、それ 

と同時に、どのようにして既存会員の活動意欲を

高め、クラブを活性化させ、合理化するかも大き

な課題ではないでしょうか。 

本日は、この重要なテーマについて、経験豊富

な伊藤パストガバナーにご講演をお願いしまし

た。快くお引き受けいただき、誠にありがとうご

ざいます。それでは、早速ご講演をお願いしたい

と思います。伊藤パストガバナー、よろしくお願

いいたします。 

第１部【記念講演】  

㈱感性リサーチ 代表取締役 黒川伊保子様 
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伊那ロータリークラブ 

 

上伊那グループ インターシティーミーティング 
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演題-「思春期のトリセツ」 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２部【本会議】 

演題-「明るい未来を会員拡大で築きましょう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     伊藤雅基パストガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期ホストクラブ挨拶 

平出吉範会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「男女は分かり合えない生き物」であること

が印象的だった黒川さんの講演 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白鳥敬日瑚ガバナー     平澤泰斗 

次期ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤穂南小学校の金管バンドのみなさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

懇 親 会 ・ アトラクション 
       

 
          

 


